

Versículo de Memoria: II Corintios 10:5—“Derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo.”

HALLOWEEN

Cuentos de fantasmas y terror han sido popular en la fecha de Halloween, pero la historia verídica de Halloween es mucho más siniestro que cualquier cuento. Se cree que es en la noche de este día cuando Satanás y sus brujos tienen mayor poder. **Lo cierto es que el origen de Halloween nos remonta hasta hace más de 2.500 años, al festival celta de "Samhain" o "fin de verano". Esa noche los irlandeses celebraban el último día de la temporada de la cosecha y daban la bienvenida así al año nuevo celta, que coincide con el solsticio de otoño.**

El nombre HALLOWEEN fue tomado del día católico--Víspera de todos los Santos--la cual se ha acortado a través de los años a lo que conocemos hoy como Halloween (All Saints Eve). Halloween empezó con la “Fiesta de Santa María y los Mártires,” primero celebrado el 13 de mayo, 610 D.C.

Cuando la cantidad de santos y mártires católicos llegaron a ser más que los días que hay en el año, la celebración fue expandida para cubrir “Todos los Santos.” Se siguió celebrando todos los 13 de mayo de cada año.

El nombre Halloween fue lo único que sobrevivió la tradición católica. Cuentos de brujería, calabazas, fantasmas y duendes vinieron de una época más antigua y oscura: la antigua Vigilia de Samhain Druídico, Señor de los muertos. Los Druidas eran Sacerdotes Celtas, que existieron unos 500 años antes de Cristo. La Vigilia de Samhain se celebraba la víspera del primer día de noviembre; el comienzo del nuevo año Celtas.

En el octavo siglo, el Papa Gregorio III cambió la fecha del “Día de Todos los Santos,” o sea, “Día de los Muertos,” al primer día de noviembre en un intento de “Cristianizar” la “Vigilia de Samhain.” Desde el comienzo las personas aún temían al “Señor de los muertos,” con sus fantasmas y duendes, durante la noche del 31 de octubre. Al pasar los años, el Halloween fue influenciado por los rituales antiguos de los Druidas. **En Roma decidieron convertir esta festividad pagana en un evento religioso. Fue el Papa Gregorio IV (827-844) quien declaró oficialmente el 1 de noviembre como Fiesta de Todos los Santos, trasladándola del 13 de mayo. En Reino Unido, concretamente en Escocia, a este día se le conoció a partir del siglo XVI como "All Hallows Day" (Día de Todos los Santos) y la noche anterior "All Hallows Eve" (Víspera de Todos los Santos), lo que derivó en su actual nombre: Halloween.**

La leyenda cuenta que esa noche la línea que une Nuestro Mundo con el Más Allá se estrecha tanto que los espíritus pueden pasar a través de ella y volver con los vivos.

Durante esta celebración, los muertos se reencontraban con sus seres queridos y todos cenaban y festejaban unidos. Para que los espíritus no se perdieran y encontraran la luz, algunas personas dejaban velas encendidas, comida y dulces en sus puertas y ventanas. También lograban entrar por ese portal espíritus malignos. Por ello, los vivos se vestían con trajes y máscaras para intentar hacerse pasar por uno de ellos y no sufrir daños.

Los Druidas creían que en esta noche particular, los espíritus de los muertos volvían a sus hogares para visitar a los que aún seguían con vida. Si los espíritus no recibían un obsequio, como algo que comer, cosas terribles le sucedería a los vivientes. Hoy día se practica algo similar en que las personas se disfrazan como muertos o monstruos y van de casa en casa pidiendo obsequios, sin saber el origen de lo que practican.

Para satisfacer al “señor de los muertos,” llamado Samhain, los Druidas exigían un sacrificio humano y animal. Los Druidas iban de casa en casa pidiendo un obsequio o que sufrieran la consecuencia. Si el obsequio no satisfacía a los sacerdotes Druidas, la consecuencia podría ser el sacrificio de alguna persona en esa casa.

Los Romanos, quienes conquistaron a Gran Bretaña en el año 34 A.C., aprovecharon el festival Druida para eliminar a los indeseables--criminales, borrachos, y problemáticos. Los desafortunados fueron encerrados en jaulas de mimbre y paja, hechos en forma de gigantes o animales grandes. Los sacerdotes encendían las jaulas y las víctimas eran quemados vivos.

Hoy el Halloween es primordialmente una celebración secular, utilizada como justificación para disfrutar de una fiesta estando disfrazado de otra persona o cosa. No obstante, los verdaderos hechiceros o brujos y los seguidores de la hechicería conservan todavía las antiguas creencias paganas y consideran Halloween como un día sagrado y mortalmente poderoso.

LA BIBLIA DICE...

1. I Pedro 5:8--El diablo desea destruir a todo ser humano.
2. Juan 3:19-21--El diablo busca las tinieblas.
3. Romanos 13:12--Debemos dejar las obras de las tinieblas.
4. Efesios 5:11-12--Ni debemos hablar de lo que el diablo hace.
5. Efesios 5:13--Debemos andar siempre en la luz, (Cristo).
6. II Corintios 6:14-18 y I Tes. 5:22--Evite el Diablo y el pecado.

Halloween es **una fiesta pagana** que tiene lugar la víspera del Día de Todos los Santos, **la noche del 31 de octubre**. Al pensar en esta celebración, a todos nos vienen a la mente las calabazas, los disfraces y los niños recorriendo las casas americanas y pidiendo caramelos con la fórmula del "Trick or Treat" (truco o trato).

La tradición **no llegó a Estados Unidos hasta 1840**. Fueron los inmigrantes irlandeses exiliados en América los que llevaron hasta allí la tradición y crearon **la leyenda de Jack O'Lantern**, el irlandés tacaño y astuto que se topó con el mismísimo diablo y lo atrapó con una cruz la noche del 31 de octubre. El primer desfile se celebró en Minnesota en 1921 y la fiesta no se popularizó hasta bien entrada la década de los setenta.